
Абсолютно бесполезная штука. 
Из этого кубка даже не попьешь— горлышко запаяно. 
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 Лицензия №42 

КУБОК ЧЕМПИОНА МИРА 

руками  не трогать 

В  этом   номере 

 

• Чемпионат Мира - король чемпионатов 

 

• Начало второго круга в 1-ом дивизионе 

 

• Фарм-клубы и аренда 

 

• Знакомьтесь, два Андрея 

Майотта тут 

ВНИМАНИЕ—АКЦИЯ!!! 
на последней странице... 

В  этом   номере 

 

• Чемпионат Мира - король чемпионатов 

 

• Начало второго круга в 1-ом дивизионе 

 

• Фарм-клубы и аренда 

 

• Знакомьтесь, два Андрея 



 

КОРОЛЬ  ЧЕМПИОНАТОВ 

Поднять свою команду  до уровня чемпиона страны, не 

это ли самая желанная мечта любого менеджера Золо-

той Бутсы?! Да, несомненно, это устремление заслужи-

вает всяческих похвал и уважения. Но есть люди, кото-

рым этого мало. Люди, для которых, возможно, эти за-

дачи уже пройденный этап – у них устремленья гло-

бальней. Поднять не команду, а целую страну. Наверня-

ка, многие помнят, как мы выбирали тренера сборной.  

Одним из претендентов на  этот пост был не гражданин 

Майотты. Тогда многие из нас приняли идею иностран-

ного тренера в штыки, были озвучены множество дово-

дов «за» и «против», но сейчас речь не о том. Этот факт 

лишь подтверждает, что люди одержимые поднятием 

не одной команды, а целой страны, есть. И как показы-

вает практика Чемпионатов Мира их не мало. 

Между прочим, в десятом сезоне впервые в Золотой 

Бутсе был соблюден общемировой регламент проведе-

ния Короля чемпионатов – раз в четыре года. В самом 

начале проекта, видимо, из-за небольшого количества 

команд  мировые чемпионаты проводились  ежесезонно 

(исключение составил только пятый сезон),  но после 

шестого сезона  был взят положенный тайм-аут. 

 

Прежде чем перейти к событиям текущего чемпионата, 

давайте вспомним, кто был прославлен в предыдущем 

состязании самых сильных сборных мира Золотой Бут-

сы. 

Победитель  
Чемпионата Мира 6 сезона 
Украина 
Николай Олефиренко (SILDOB) 
Очень уверенная игра Украины, самой сильной на 
тот момент команды среди Сборных, позволила 
одержать красивую победу в финале Чемпионата 
Мира. Со счетом 2-0 были повержены японские 
самураи. Дублем в матче отличился нападающий 
сборной Украины Александр Пищур. 
 

Серебряный призер  
Чемпионата Мира 6 сезона 
Япония 
Олег Грибалев (madafaker) 
В полуфинале сборная Японии несколько сенсаци-
онно выиграла у сборной Германии со счетом 4:0. 
Мячи забили: Масаюки Окано, Ацуси Катагири, Хи-
де то си  Йокоцума ,  Масаки  Ямамото . 
В финале Чемпионата Мира у Японии сенсации 
уже не вышло и она проиграла сборной Украины 
со счетом 0:2. 
 

Бронзовый призер  
Чемпионата Мира 6 сезона 
Германия 
Сергей Александров (Alex-Z) 
В упорной борьбе за третье место была повержена 
сборная Швеции. Основное время матча закончи-
лось со счетом 1-1, голы на счету Патрика Амоа и 
Ларса Юнгникеля. В серии пенальти сильнее ока-
зались германские футболисты 4-3. 
 

Четвертое место  
Чемпионата Мира 6 сезона 
Швеция 
Виктория Гусарова (agava) 
В 1/2 финала сборная Швеции встречалась со 
сборной Украины, где потерпела поражение со 
счетом 2:0. Мячи у украинцев забили Василий Сач-
ко и Александр Пищур. В матче за третье место 
Швеция уступила по пенальти сборной Германии.  

 

Четвертфиналисты  

Чемпионата Мира  6 сезона  

 

Франция  

Юрий Татаринцев (yufan)  

В 1/4 финала, сборная Франции потерпела пора-
жение от сборной Украины со счетом 2:3. Дубль на 
счету Николя Гуссе, у украинцев отличились Вла-
димир Маковский, Максим Кундель и Александр 
Пищур. В 1/8 сборная Франции одержала победу 
над сборной Англии со счетом 2:1. 

Португалия  

Олег Ганеев (альмир)  

В четвертфинале поражение от сборной Германии 
с минимальным счетом 2:1. На мяч Жока германцы 
ответили голами Штефана Эффенберга и Джейма-
на Диксона. В 1/8 сборная Португалии одержала 
победу над сборной Швейцарии со счетом 3:1.  
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Австрия  

Сергей Сазонов (sergantus)  

В 1/4 финала, сборная Австрии потерпела пораже-
ние от сборной Японии со счетом 5:3. В 1/8 сбор-
ная Австрии одержала победу над сборной Брази-
лии со счетом 1:4.  
 

Голландия 

Денис Павленко (Sovetnik)  

В 1/8 финала сборная Голландии одержала до-
вольно сенсационную победу над сборной России с 
минимальным преимуществом 1:0, ведь Россия яв-
лялась одним из главных претендентов на Кубок 
Мира. В четвертфинале сборную Голландии ждало 
поражение от сборной Швеции со счетом 0:2.  
 

Итак, для начала давайте посмотрим, как в этом сезоне 

держались прославленные сборные. 

Украина 
В групповом этапе Украина в первых двух турах разде-

лалась с Эстонией (3-0) и с Гамбией (5-1). В третьем 

туре им досталась сборная Чили, которая надо отдать 

должное, сражалась очень и очень упорно, практически 

ни в чем не уступая своему именитому сопернику. При 

том, что чилийцы по силе игроков на поле были слабее 

на целую сотню очков, но больше владели мячом и так 

же часто били в створ ворот, как и соперник. Однако 

гол Григория Ярмаша на 35 минуте матча, так и остался 

безответным, и сборная Украины вышла в плей-офф. 

В 1/8 плей-офф ими была разгромлена сборная команда 

Гвинеи со счетом 7-1. 

Ну а в ¼ украинцы не устояли против хорватской вы-

носливости. Равные по силе команды основное время 

матча закончили со счетом 1-1. Но в добавочное время 

сборная команда Хорватии просто, что называется, 

«перебегала» своих соперников, забив им подряд три 

гола. На этом шествие легендарной  сборной закончи-

лось. 

 
Япония 
 На этот раз сенсаций не случилось. Вообще не извест-

но , почему в групповом этапе Япония проиграла Испа-

нии. Ни преимущество в силе, ни удаление испанского 

игрока на 63 минуте матча, ничто не спасло Японскую 

сборную от поражения. Испанцы оказались быстрее, 

точнее и в целом результативнее. Голами отличились 

Даниель Гонсалес и Нано. А у Японии был реализован 

лишь один мяч, Мосахиро Окамотой. Ну и учитывая 

ничью с Мексикой (4-4), которая оказалась на чуть-чуть 

удачливей,  Японская сборная осталась за бортом. А 

обидно, по очкам и по разнице забитых-пропущенных 

эти сборные закончили групповой этап одинаково. 

 

Германия 
Грозу прошлого Чемпионата Мира кто только не бил в 

групповом этапе нынешнего чемпионата. Ну, разве что 

с Гвинеей в ничью сыграли (2-2). А вот с Англией (1-4) 

и  Парагваем(0-1) ничего не вышло. 

 

Швеция и Португалия 
Эти сборные до Чемпионата Мира не добрались. 

 

Франция 
Ну что ж, здесь я пока промолчу. Оставим вкусненькое 

на десерт. Скажу одно, путь французов был тернист и 

не безоблачен, но удача оказалась на их стороне. 

 

Австрия 
Эта сборная победила всех своих соперников в группо-

вом этапе и с триумфом дошла до ¼, выиграв по пути, в 

1/8, у сборной Мексики со счетом 3-0. Но в одной чет-

вертой их ждала Франция. Попыток взятия ворот сопер-

ника у Австрии было много – девять ударов в створ! 

Однако французы взяли не количеством, а качеством. В 

результате первая половина матча закончилась со сче-

том 1-2 в пользу сборной Франции, а вторая лишь доба-

вила в актив каждой команды по одному забитому мя-

чу. У австрийцев голы забили Андрэас Чеппель и Ханс 

Тос. У французов дважды отличился Язид Кесси, а Ри-

хард  Комбьен стал автором победного гола. В общем, 

стабильность это тоже не плохо – Австрия снова под-

твердила свое звание четвертьфиналиста. 

 

Голландия 
Голландская сборная в групповом этапе играла в одной 

группе со своими давними конкурентами, Австрийца-

ми. И это оказалась единственная сборная кому они 

проиграли. Со счетом 3-1.  Ни Канада (2-1), ни Новая 

Зеландия (4-2) ничего не смогли противопоставить гол-

ландской сборной. Но выйдя в одну восьмую, они сразу 

нарвались на рога испанских быков. Сальва Балеста 

буквально расстрелял ворота противника – три мяча и 

все на его счету! У голландцев отличился лишь Серхио 

Бабб с одним реализованным мячем. 3-1 – именно с та-

ким счетом закончился путь сборной Голландии за куб-

ком Чемпионата Мира. 

 

Ну что же теперь давайте посмотри на пьедестал. 

 
Бронзовой медалью награждена…   
сборная Хорватии  
Артем Делик (Barthazar) 
Уверенный победный путь этой команды начался еще в 

групповом  этапе. Взяв девять очков из положенных 

девяти,  хорваты разделались со сборными Нигерии (3-

2), России (1-0) и Китая (3-0). 

В одной восьмой победили сборную команду из Дании 

(1-0). А в ¼ буквально разгромили бывшего чемпиона. 

Украина уступила матч со счетом  4-1. Ну а в полуфи-

нале сборная Хорватии встретилась со сборной Фран-

ции. Основное время закончилось со счетом 2-2. В до-

полнительное время, на 107 минуте, Франция лишилась 

правого полузащитника Рихарда Комбьена. Но устав-

шие хорваты так и не воспользовались в оставшиеся 
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десять минут  численным перевесом. В результате, по-

сле серии пенальти потомки галлов оказались точнее и 

вышли в финал со счетом 7-6. В матче за третье место 

со сборной командой Испании у хорватов не было во-

обще никаких проблем. Дублем отметился Дадо Сольдо 

и по мячу забили Кресимир Бокич и Жозеф Симич. Ав-

тором единственного мяча, реализованного Испанией, 

стал Сальва Балеста. Именно со счетом 4-1 Хорватия по 

праву заработала бронзовую медаль. 
 

Серебряной медалью награждена…   

сборная Франции 
Алексей Белоусов (Alex_bel)  
Вот и настал момент более подробного рассказа об этой 

великолепной команде. Возможно, уважаемый читатель 

подумает, что я получил откат у французов за хвалеб-

ную статью, вот и пою им дифирамбы. Отнюдь. Ни ко-

пеечки, ни гольдена. Просто это единственная команда 

из прошлых лидеров, которая за четыре долгих сезона 

не только не растеряла своего мастерства, но и доби-

лась больших результатов.  Правда, начало Чемпиона 

не казалось таким уж звездным. Переиграв с одинако-

вым счетом (1-0) сборные Южной Кореи и Шотландии, 

французы уступили бразильцам со счетом 1-2. А вот 

далее Франция уже не знала поражений вплоть до фи-

нала. На этапе плей-офф были повержены: 1/8 – Италия 

(4-2), ¼ - не менее легендарная Австрия (3-2), ½ - Хор-

ватия (7-6).  Но вот в финале с нагулявшей за четыре 

сезона бока сборной командой Англии французы ниче-

го сделать не смогли проиграв со счетом 0-2. Что ж, 

можно лишь пожелать удачи и успехов этой замеча-

тельной сборной в дальнейших чемпионатах. 

 

Ну и … 

ЗОЛОТАЯ МЕДАЛЬ  

ЧЕМПИОНАТА МИРА   

сборная Англии 
Андрей Кудрявцев (Kudrik) 
В данном случае никакие дифирамбы не нужны. Всё 

весьма очевидно. Заслуженная победа родоначальников 

футбола. В процессе продвижения к самой высокой 

ступеньке пьедестала сборная команда Англии ни толь-

ко не проиграла, но у них даже не было ни одной ничьи 

в групповом этапе и ни одного матча, закончившегося 

по пенальти. Англичане, которые четыре года назад не 

блистали на Главном Футбольном Чемпионате, сейчас 

просто пронеслись реактивным снарядом от начала и 

до конца. Позади остались: в групповом этапе – Герма-

ния (4-1), Гвинея (3-1), Парагвай (2-1); в 1/8 – горячие 

эстонские парни (3-6 – и вправду очень горячий счёт); в 

¼ - Россия (1-0); в ½ - Испания (4-1). Ну и в финале без 

особого напряжения сборная Англии на первых мину-

тах матча забила 2 гола и дальше  просто удерживала 

этот счет, уйдя в оборону и не дав сопернику ни едино-

го шанса. Голы забили Ник Меллор и Гарет Седдон. 

Оба с точнейшей подачи Грехема Баррета. Что ж, чест-

вуем нового чемпиона!!! 

 

Что ж, фанфары отгремели и под занавес я предлагаю 

заглянуть за пьедестал. Давайте посмотрим на коман-

ды, которым не удалось взобраться на эти почетные 

ступеньки, но достижения которых тем ни менее так же 

почетны, и, несомненно, заслуживают уважения. 

 
Четвертое место  
Чемпионата Мира 10 сезона  
Испания  

Сергей Галынский (GAL)  

В матче за бронзовые награды Испания уступила 
сборной Хорватии со счетом 1-4.  
 

Четвертфиналисты  
Чемпионата Мира 10 сезона  
Россия  

Дмитрий Дмитриев (demiurg)  

В четвертфинале сборная России уступила коман-
де Англии - будущим Чемпионам Мира со счетом 0-
1.  
Украина  

Nikita Tkatsky (Nikandr)  

В четвертфинале сборная Украины проиграла Хор-
ватам со счетом 1-4.  
Бразилия 

Виктор Никишин (-=Alien=-)  

В четвертфинале сборная Бразилии в упорнейшем 
матче уступила Испанцам со счетом 8-7. Все реши-
лось в серии пенальти. Основное время закончи-
лось со счетом 2-2.  
Австрия  

Саня Медведев (Bear666)  

В четвертфинале австрийцы уступили сборной 
Франции со счетом 2-3.  
 

Кстати, среди наших соотечественников тоже есть один 

менеджер, отличившийся на Чемпионате  Мира. Им 

стал глава Ураган Клуба и наш журналист – sashak. А 

отличился он тем, что, во-первых, победил в номина-

ции «Самый удачный прогноз», а во-вторых, вошел в 

десятку лучших прогнозистов Чемпионата Мира, за что 

и был награждён четырьмя с половиной миллионами 

гольденов. Кроме того sashak, являясь тренером нашей 

молодежной сборной, уже принёс нашей стране первые 

победы. Благодаря ему, по результатам мы уже как  ми-

нимум не самая последняя страна, так что будем наде-

яться, что когда-нибудь и нашим игрокам удастся поучаст-

вовать в самом главном событии футбольного мира. Короле 

всех чемпионатов. 

 
Скрябин 
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Первый тур Первого дива.  

Круг второй. 

 

Ну, вот и отгремели баталии клубных и про-

чих кубков, вихрем пронесся Чемпионат 

Мира, о чём кто-то узнал уже после финаль-

ного матча, а кто-то так до сих пор и остал-

ся в неведении, и к нам вновь вернулась лю-

бимая забава, под названием 

«национальный чемпионат». Основная гон-

ка возобновилась и приковала к себе все 

внимание участников и наблюдателей, напо-

миная, отчасти, расползание большого му-

равьиного сообщества после пиршества на 

остатках лесного пикника по своим норам. 

Не секрет, что по составу матчей шестна-

дцатый тур зеркально повторяет тур пер-

вый, отличаясь только «хозяевами» - прини-

мающей стороной. Но вот результаты, за-

частую, получаются едва ли не диаметраль-

но противоположными. Случаются, правда, 

и чуть ли не зеркальные повторения. Но – 

по порядку. 
 

 

 

Олимпик Цингони 3:1 Ред Старс     

Тур принес несколько неожиданных резуль-

татов, и это – один из них. Олимпик Цин-

гони, на который уже давно все махнули ру-

кой, и который, похоже, и сам уже смирился 

с ролью мальчика для битья в чемпионате (и 

это всего сезон после чемпионства!), пре-

поднес неожиданный и не для всех прият-

ный сюрприз. В частности, для тренера гос-

тей Скрябина, который, к тому же, решил 

«сыграть как Бекхэм», т.е. как Хазан, выста-

вив очень похожую схему 3-4-3. Однако, не 

все в этом построении были бекхэмами, 

что, возможно, и сыграло свою роль в столь 

досадном для гостей поражении. 

 
 

Сёрвайворс 1:0 Абейлль     

Слоняра взял свои любимые очки в домаш-

нем поединке с неуступчивым Абейллем. 

Его подопечные сумели-таки распечатать 

ворота Джамбая за десять минут до окон-

чания встречи. Единственный гол забил 

Разак Унья. 
 

 

Чикони 3:1 Сейшеллз Маркетинг Борд   

Ещё один матч цвета «детской неожиданно-

сти». Во всяком случае, со стороны Марке-

тинга это выглядело именно так. Новый 

тренер Чикони, не зная, какой не простой 

соперник ему противостоит, видимо, не был 

отягощен пиететом, а посему сыграл, исхо-

дя из реалий и невзирая на авторитеты. Ре-

зультат, как и счет – на табло. 

 
 

 

Миракль-ду-Суд 0:0 Атлетико Хуниорс     

Пожалуй, самая большая сенсация тура. Что 

делать, так уж повелось, что любая команда, 

доставившая неприятности Атлетико, вы-

зывает её, эту самую сенсацию. Хотя Ми-

ракль уже не первый раз удачно противо-

стоит чемпиону, тем не менее, именно в 

этот раз на пресс-конференции Хазан на-

звал футбол оппонента «грязным». Горечь 
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от потерянных очков понять можно, но - 

что же здесь «грязного»? То, что Миракль 

не пожелал бросаться, по выражению запо-

рожских казаков, «голой ж… на ежа», а 

сыграл от обороны? В игровых видах спор-

та это называется «тактикой»,  а не 

«грязью». А вот тренер Миракля, ободрен-

ный успехом, и в дальнейшем пообещал вы-

соко нести гордое знамя «робингудства». 

Так что, будьте осторожны, здесь могут во-

диться партизаны! 

 

 

АСК Кавени 0:4 Ф.С.К. Сохоа     

Чемпионской поступью Сохоа шагает по 

Майотте? Ну, а почему бы и нет? Четыре 

мяча, забитых в гостевом матче с аутсайде-

ром дивизиона Кавени, демонстрируют хо-

рошую форму и решительный настрой ли-

дера чемпионата. Марино Пульпен отметил-

ся дублем, причем в течение пяти минут, а 

Ноам Команде – голом и результативной 

передачей. Счет же в матче открыл Гастон 

Пьянтони. 

 

 

Расин-дю-Норд 3:0 Мцапер     

Произведя, в буквальном смысле этого сло-

ва, фурор в первом круге, Мцапер, тем не 

менее, как и в первом матче, также крупно 

проиграл Расину. Видимо, это как раз на-

глядный пример того, что бывает, когда бро-

саешься грудью на амбразуру. Ну, или го-

лой… Ну, вы понимаете… 

 

 

Ураган Клуб 1:3 Онс-Этуаль     

Сказать по этому матчу, что Онс-Этуаль, 

обретя нового тренера, возрождается, на-

верно, будет преждевременным, соперник, 

всё-таки, не показателен. К тому же, коман-

ды в точности повторили счет первой встре-

чи. Биться за медали Этуалю уже вряд ли 

придется, слишком многое упущено. А вот 

войти в пятерку лучших, да повлиять на 

распределение призовых мест – вполне. 

 

Саншайн С.К 3:0 Плезанс Ф.К.    

В паритете личных противостояний двух 

тренеров, царившем до этой встречи, чаша 

весов качнулась в пользу Саншайн. При 

всей эффектности победы, можно, всё-таки, 

сказать, что скорее Марк проиграл матч, не-

жели Мика как-то гениально её выиграл. 

Сетуя во время пресс-конференции, что его 

подопечные не выполнили установку на 

матч, тренер гостей явно слукавил – судя по 

этой самой установке, средняя линия оста-

лась без мяча и, соответственно, оставила 

без него и линию нападения. Даже удаление 

в стане соперника ведущего защитника не 

могло спасти идущий на дно корабль варя-

гов из одноименного города. И забитый 

Семпле на исходе встречи в меньшинстве 

третий мяч стал этому наглядным подтвер-

ждением. 

 

Ну, вот и все о туре, открывшем вторую 

часть нашего чемпионата. Надеюсь, она 

ещё принесет нам крутые повороты фут-

больных сюжетов и непредсказуемые ре-

зультаты. Ведь за это мы и любим футбол, 

даже виртуальный. 

 

Мика Тутаев 
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Понятие «фарм-клуба» в спорте достаточно размы-

тое и условное, и является скорее именно понятием, нежели 

официальным термином. Во всяком случае, вряд ли в уставе 

хотя бы одного спортивного общества вы встретите такое 

упоминание. Но, тем не менее, фарм-клубы существуют и, 

учитывая реалии нашего времени, можно выделить два ос-

новных их вида. Первый – команда 

на основе детско-юношеской спор-

тивной школы, являющаяся либо 

прямой «дочкой» основного клуба 

в юридическом отношении, как 

организационно-правовое образо-

вание, либо, имея одного и того же 

основного владельца или один и 

тот же ведомственный патронаж. 

Здесь, как правило, напрямую куют 

кадры для главной команды. Назва-

ния такие клубы имеют тоже, как 

правило, «зеркальные», напрямую 

указывая свою принадлежность - 

ХК МВД-2, Локомотив-2, Аван-

гард-2 и тд. Второй тип появляется 

при заключении договорных отно-

шений между клубами, в которых 

оговариваются, что фарм-клуб обя-

зуется растить спортсменов, а вос-

питанники основной команды бу-

дут проходить игровую практику, 

набираться опыта в «фарме», а за-

тем, возможно, вновь будут пробо-

вать свои силы в главной команде. 

Таким образом, как правило, параллельно фарм-клуб решает 

свои финансовые проблемы, а также вопрос оснащения 

спортинвентарем. 

  

С введением аренды в Бутсе возникла прямая воз-

можность, а, зачастую, и необходимость для менеджеров, 

имеющих в управлении несколько команд, рассматривать 

отношения между некоторыми из них на основе, подобной 

второму из описанных типов. Единственное отличие заклю-

чается в том, что не всегда можно однозначно определить, 

какой клуб «фарм», а какой «основной». Даже если одна ко-

манда ощутимо превосходит по силе одиннадцати лучших 

другую, это совсем не означает, что она – «основной»  клуб. 

Тут, конечно, всё зависит от того, к кому больше тяготеет 

сам управляющий. И, зачастую, в первую очередь, именно 

сильный клуб становиться поставщиком игроков. Не секрет, 

что в каждом клубе есть достаточно сильные или перспектив-

ные  игроки, которые, тем не менее, либо ещё, либо уже не 

попадают в основной состав и, соответственно, не имеют 

постоянной игровой практики. С введением такого парамет-

ра, как «накопленный опыт», это становиться реальной про-

блемой, поскольку со временем такие игроки начинают су-

щественно отставать ещё и по темпам развития. Попадая же в 

фарм-клуб, они обретают постоянную практику и улучшают 

свои тактико-боевые характеристики. Либо, в случаях с воз-

растными и опытными игроками, просто-напросто продолжа-

ют приносить реальную пользу, а не проедать зарплату, гоняя 

исключительно товарищеские матчи, да изредка замещая 

травмированных игроков основы. Аренда в обратном направ-

лении также имеет место быть, в случае, если команде необ-

ходимо заиметь сменных игроков для 

товарищеских матчей, предоставляя, 

таким образом, отдых основе. Со временем, думаю, менедже-

ры уже будут планировать развитие своих команд с учетом 

таких взаимных «проникновений». И, считаю, надо отметить 

это как положительный момент, ведь появилась возможность 

регулировать составы клубов и ни-

велировать отдельные слабые мес-

та. 

  

Не секрет, что основной проблемой 

для менеджеров Бутсы является 

наличие (а точнее, отсутствие) вир-

туальных денежных средств на ли-

цевом счете клуба. Неоднократно 

попадались статьи и в 

«Бомбардире», и на страницах до-

морощенных изданий различных 

футбольных союзов, посвященные 

этой насущной проблеме. «И где 

клубы берут сотни миллионов?», 

"Где взять деньги, чтобы быстро 

усилить команду», «Сравнительно 

честный способ быстро усилить 

команду» - и это только небольшой 

перечень недавно появлявшихся на 

эту тему материалов в бутсевской 

прессе. Что поделать, если извеч-

ные вопросы “Sex, Death and 

Money”, о которых пел незабвен-

ный Элис Аполлинариевич Купер, 

здесь проявляются только в виде последнего, заставляя 

вспомнить старый анекдот: «А теперь мне тридцать семь, и я 

тупо хочу денег…» Советы о том, как быстро и незамыслова-

то разбогатеть или, хотя бы, просто разжиться средствами, 

сводятся, как правило, к двум моментам – взять повышенно-

го лимита кредит, либо загнать на трансферте талантливую 

мОлодежь. Вот вам – вуаля - ещё один способ, правда, тре-

бующий статуса ВИП-3. При этом стоит не забывать о сле-

дующем моменте – в случае передачи в аренду более сильно-

го игрока, его сила не должна, согласно правилам, превосхо-

дить «силу одиннадцати» клуба-арендатора более чем на 

15%, а также не превосходить «силу одиннадцати» команды-

арендодателя и не менять её более чем на одиннадцать бал-

лов по средней. Не воспримите это как некую рекламу и аги-

тацию за плюсы пользования платными услугами. Они, дей-

ствительно, есть, и мой коллега Скрябин уже посвящал этому 

довольно объемистый материал. Нет, это просто рассуждения 

на тему, не «как (внимание!) достать денег», а как поправить 

дела своей команды. За счет аренды вы, практически, одним 

махом можете укрепить три позиции в вашей команде, что 

согласитесь, непросто сделать даже с помощью увеличенного 

кредита, и даже - распродавая юные таланты. А так – на се-

зон закрываете «горящие» позиции, в то время, пока ваши 

таланты «нагуливают бока» на тренировочной базе. И в игре 

сохраняется интерес (волки сыты), и таланты при себе (овцы 

целы). Расплачиваться, правда, за это придется реальным 

баблосом, но ведь не миллионами, как в гольденах. 

 

Мика Тутаев 
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Знакомьтесь, менеджер! 

Здравствуйте, наши уважаемые читатели. Сегодня мы пред-

ставим две статьи, похожие по стилю, но разные по содержа-

нию, в которых мы продолжим знакомить вас с обитателями 

нашего Футбольного Союза. В предыдущих выпусках, как вы 

знаете, это знакомство проходило под вывеской 

"Знакомьтесь, новичок". Время идёт, и наш ФС пополняется 

не только "зелёными" новобранцами, но и маститыми управ-

ленцами. Теми, кто, прежде чем попасть в наш Футбольный 

Союз, уже имел под своим крылом не одну и даже не две 

команды. 

Итак, сегодня у нас в гостях представители третьих дивизио-

нов, проявляющие на нашем форуме с самого появления в 

Майотте немалую активность: Андрей Купцов (ник - badik, 

команда - Папилон Бле (Майотта-3-А) и Андрей Карпычев 

(ник - Salerno, команда - Вульвави (Майотта-3-Б). 

 

 

 

 

 

 

Продавать талантов –  

менять «шило на мыло» 
 

Fatih: 

Здравствуй. Расскажи нам немного о себе. Чем занима-

ешься в жизни, какие планы на будущее? 

 

badik 

Ох... Зовут меня Андрей, 22 года, живу в Москве. На 

самом деле ничем я не занимаюсь, просто живу в свое 

удовольствие, играю в Бутсу, работаю, встречаюсь с 

друзьями, выпиваю с ними, и всё таком духе. 

 

 

Fatih: 

Так вот, со вздохом начал нам "исповедь" Андрей. Ста-

ло быть, далеко идущих планов ты не строишь? Кем 

работаешь, если не секрет? 

 

badik: 

Почему же, цели есть: посадить дерево, родить сына 

и… что там ещё? Денег заработать и дом купить, вот. 

Я специалист по обслуживанию юридических лиц. Как-

то так должность моя называется. Просто название мо-

ей должности последнее время часто меняют, и сейчас 

не за горами очередное переименование. 

А к вопросу о планах на будущее, если иметь в виду 

Бутсу, то планов много, но не факт, что их удастся все 

реализовать. 

 

Fatih: 

Что ж, относительно Бутсы, планы у всех неодинаковы. 

И перед твоей майоттовской командой Папилон Бле 

лежит свой уникальный путь. Однако, как видно из 

твоего личного дела, она у тебя не единственная. Рас-

скажи, как ты попал в проект, и какая команда стала 

для тебя первой? 

 

badik: 

В проект я попал случайно, было это в начале 2007 го-

да. Сначала мне предложил поиграть друг - Мими, но я 

его предложение не сразу принял всерьез. А потом мы 

как-то сидели вместе в кафе, и я все-таки решил попро-

бовать. Зарегистрировали мне аккаунт, получил коман-

ду в Греции-4-Б "Анагенниси Артас". Порулил я ей не-

долго, постигал азы игры. 

Потом, где-то спустя два месяца, Мими предложили 

перейти в более солидную команду из 1-го греческого 

дивизиона "Арис", а мне, соответственно, было предло-

жено взять его "Лутраки". Отказываться я не стал, так 

как команда хорошая и перспективная. Так что 

"Лутраки", скорее всего, можно назвать первой. 

На счет управления большим количеством клубов, лич-

но для меня, как ни крути, ну нет у меня любимчиков 

среди них. Все равны, все мне нравятся, у всех свои 

плюсы и минусы. 

 

Fatih: 

А что-то общее между своими командами выделить мо-

жешь? Ну, кроме наличия в них одного и того же трене-

ра. 

 

badik: 

Я думаю, что приблизительно одинаковая стратегия 

развития ДЮСШ и вообще политика клубов. Акцент на 

талантливую молодёжь, не обязательно свою, ну и от-

носительно похожие схемы игры. 

 

Fatih: 
По разным континентам разбросаны твои команды. 

Скажи, где борьба идет самая тяжелая? И как тебе уро-

вень майоттовского футбола? 

 

badik: 

Естественно, если сравнивать с Грецией и Коста-Рикой, 

то здесь уровень команд невысок, но они и гораздо мо-

ложе. Зато тут есть большие шансы из 3-го дива по-

пасть в 1-ый, как к этому в данный момент стремится 

Зенит. 

Лично для меня самая тяжелая и непредсказуемая борь-

ба в Коста-Рике, в дивизионе 3-А. Там очень плотно 
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идёт около девяти команд с 3 по 11 место, и мой 

"Унион" прыгает то вниз, то вверх. 

В Греции всё более-менее спокойно, а в Майотте и 

ОАЭ я пока привыкаю к соперникам, смотрю, как игра-

ют другие, у кого какие цели на сезон. 

 

Fatih: 

За недавними результатами нашей молодежной сбор-

ной следил? 

 

badik: 

Вживую видел не все матчи, но результаты просматри-

вал ежедневно. Всё-таки в сборную был вызван игрок 

моей команды. Да и вообще, матчи сборных, пусть и 

товарищеские, всегда интересно посмотреть. 

 

Fatih: 

Интересно узнать взгляд тренера на этот счёт, который 

не просто видит разные уровни игры, но и принимает в 

этом участие. Скажи, на твой взгляд, в правильном ли 

направлении сейчас положены рельсы нашей молодёж-

ной сборной? Или может в скором времени попадётся 

какой-нибудь большой камень на них? Сашак уже сей-

час взялся за создание команды будущего; как дума-

ешь, есть ли какие-то нюансы, на которые следует обра-

тить внимание? 

 

badik: 

Не думаю, что я в праве критиковать тренера сборной. 

Разве что, как мне показалось, можно было состав по-

сильнее собрать. Ну а тренерам майоттовских команд 

хотелось бы посоветовать выводить побольше талант-

ливых игроков из своих ДЮСШ, т.к. талантливая моло-

дёжь - это наше всё, без неё нет никаких перспектив. 

Посмотрите на нашу сборную - два игрока т9 и три т8. 

И это мы набрали из четырёх дивизионов. Маловато 

будет! 

Я лично считаю, что у Майотты в целом очень большие 

перспективы. Народ амбициозный и цели перед собой 

ставит высокие. Главное, повторюсь, не забывать про 

ДЮСШ и выводить как можно больше талантов. 

 

Fatih: 

Продолжая тему народа. Как тебе обитатели Майотты? 

На форуме ты бываешь нередко, и это очень хорошо, 

наверняка успел уже узнать наших резидентов. 

 

badik: 

Да, пообщался со всеми, кто там бывает, приятные лю-

ди. Некоторые (не буду показывать пальцем на Зенита) 

слишком уверены в себе, а вообще, очень даже всё хо-

рошо тут у вас. Я не любитель просиживания на фору-

мах, а здесь вот засиживаюсь иногда. За два года игры 

на форуме я написал меньше сообщений, чем за два с 

половиной месяца, пока нахожусь в Майотте. 

 

Fatih: 

Да, форум тут один из самых активных в Бутсе. 

Несколько слов о твоей команде - Папилон Бле. Чемпи-

онство в этом сезоне, как ни крути и как ни шамань, 

уже не светит. Побороться за первую 4-ку - тоже, ду-

маю, уже проблематично. Прогнозы на ближайшее бу-

дущее своей команды можешь дать? Под ними я, есте-

ственно, понимаю проход на дивизион выше. 

 

badik: 

Сложно в данный момент судить об этой команде. Всё-

таки тут трое арендованных игроков, которые заметно 

усиливают основной состав и не факт, что они же будут 

помогать команде в следующем игровом году. Про этот 

сезон даже спорить не буду; попадём в 10ку - будем 

молодцы, если нет, то на "нет" и суда нет. 

А вот через пару сезонов, я думаю, можно будет побо-

роться за выход во 2-й дивизион, когда костяк команды 

будет уже более-менее сформирован. 

 

Fatih: 

Ставка, как я понял, будет делаться преимущественно 

на своих студентов, нежели на заморское мастерство? 

 

badik: 

Именно так и есть, а будут деньги, будем легионеров 

покупать. Но в данный момент возможность заработать 

я вижу только через продажу своих талантов, а это, как 

говорится, "шило на мыло". 

 

Fatih: 

Ну, некоторые тоже такими вещами занимаются, яркий 

пример - твой нынешний собеседник. 

Так же можно и подзаработать деньжат какой-либо ра-

ботой на благо нашего ФС и его развития. Это уже, ко-

нечно, личное дело каждого. 

Большое тебе спасибо за интервью. Его ты сможешь 

лицезреть, думаю, сам знаешь где. 

 

badik: 

Тебе так же спасибо за приятное общение.  Лицезреть 

будем и обязательно. Всем удачи! 

 

Fatih: 

Счастливо! 

 

Fatih_Terim  
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Следующий гость в нашей рубрике «Знакомьтесь, ме-

неджер» - salerno  

 

Fatih: 

Привет. Расскажи нам немного о себе, где живешь, чем 

занимаешься в жизни, какие планы на будущее... 

 

salerno: 

Меня зовут Андрей. 33 года, живу в Питере, имею мор-

ское образование, работал в море, потом женился. Ро-

дился сын. Нашел работу на берегу - в питерском торго-

вом порту. Планы на будущее туманны. Летом едем в 

отпуск - вот и все планы. 

 

Fatih: 

Коротко и ясно. 

Морской путь начался с армии? 

 

salerno: 

Нет, питерская мореходка, потом академия. Штурман 

дальнего плавания торгового флота. Простейший при-

мер, чтоб не ходить вокруг да около, фильм "Пираты 

ХХ века". Там описывается история теплохода 

"Нежин". В общем, перевозка грузов морем. 

 

Fatih: 

Здорово. А на военных судах бывать доводилось? 

 

salerno: 

Только в роли экскурсанта. Родители - военные моряки. 

Да и так на подлодку водили на сборах. 

По работе довелось побывать практически всюду, что 

морем омывается. В Австралии не был. Жалею об этом. 

 

Fatih: 

Зачем же жалеть, кто знает, может если не морем, то 

воздухом и в качестве, например, туриста доведется 

увидеть родину кенгуру и Крокодила Данди. 

Море - Суша - Интернет – Бутса… 

Расскажи, как такого человека как ты, "сия волна" за-

хлестнула сюда? 

 

salerno: 

А я давно уже нормальный человек, лет шесть. А зане-

сло очень просто: играли с другом в офф-лайн менедже-

ры, а потом наткнулись на он-лайн. Надоело "Зенитом" 

выигрывать лигу чемпионов 5 раз подряд, вот и решили 

попробовать. В начале 2005 года друг зарегистрировал 

2 команды в Хорватии, в 3-м дивизионе, вот с тех пор и 

играем. 

 

Fatih: 

Значит хорватская Сава - это «номер один»? 

 

salerno: 

Нет. Первая и самая любимая команда - это, конечно, 

"Медулин 1921". Выросла на моих глазах, мы же коман-

ды под расширение ФС брали "сырыми" в 3-м сезоне. 

Сейчас она успешно играет в вышке. 

 

Fatih: 

А почему же ты не остался у её руля? 

 

salerno: 

А "Медулина" в 5-м сезоне уже выскочила в вышку и 

потом в 5-6-7 сезонах уверенно боролась за 10 место. 

Отчасти надоело, не по силам бороться с хорватскими 

зубрами, у них +20 очков силы. Произвел рокировку, 

взял одну из слабейших команд в 4-м диве, как бы это 

выразить, в общем, захотелось эмоций - все строить за-

ново. 

Как говорил Баталов в фильме "Москва слезам не ве-

рит": "Люблю, чтоб начинало крутиться то, что до меня 

не крутилось". 

Сава сейчас ушла из ямы аутсайдеров. 

Потом также взял команду в Латвии поиграть, пере-

строить ее. Там непростое положение было в плане со-

става. Мне ЭТО интересно. Затем взял команду из Май-

отты, хотелось посмотреть, как получится. 

На данный момент, все 3 команды очень разные и по 

составу, и по развитию, и по целям на сезон. Мне это 

очень интересно! 
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Fatih: 

Что ж, и в Майотте есть такая же история. Некто в свое 

время тоже крепкому середняку 2-го дива, предпочел 

скромную команду 3-го, чтоб заново писать историю. 

Интересно, а что ты можешь выделить в своих коман-

дах? Есть ли у них какие-то общие черты? 

 

salerno: 

Общее. Ну, допус-

тим, зеркальные 

ДЮСШ. То есть 

потенциал команды 

в плане подпитки 

своими кадрами. А 

вообще иногда до-

ходит до смешного 

- результаты игр у 

команд практиче-

ски одинаковые, 

хоть я и стараюсь 

разные тактики и 

схемы им выстав-

лять. 

Есть еще общее: в 

каждой команде 

имеется забивной 

форвард, на кото-

рого делается став-

ка. Подбирается 

схема, вот это точно общее. 

 

Fatih: 

Каких взглядов ты сторонник? 

ДЮСШ - только своя подпитка и больше никак! 

ДЮСШ - мой самый лучший кошелёк, с которым я иду 

по ЗБ и без которого никак! 

Или же умеренные, заранее распланированные дейст-

вия, при которых одно другому не мешает? 

 

salerno: 

Хороший вопрос. И тут дискутировать можно до поси-

нения. Большую часть времени я придерживался первой 

концепции. ВСЕ в команду - в команде должны играть 

родные игроки, с нормальными именами. Раньше же 

можно было переименовывать игроков ДЮСШ на име-

на, взятые с официальных сайтов клубов, и фотки мож-

но было вставлять - в общем, своего рода наслаждение 

от этого. Но сейчас, не скрою, я частично использую и 

третью, предложенную вами, концепцию. Для более 

скорого затыкания дыр в той или иной команде. Но я 

никогда не куплю китайца Ли Хо или вьетнамца Са По-

ги. Тут у меня бзик – имена должны быть нормальны-

ми. Хотя прекрасно знаю менеджеров, кто успешно ис-

пользует 2-ю концепцию. Знаю, как они это делают, но 

мне это не интересно! 

Этот вопрос, отчасти, перекликается с вопросом о па-

раллельной прокачке талантов в ДЮСШ. Отношение 

абсолютно такое же. И ровно также знаю людей, кото-

рые строят работу ДЮСШ таким же образом вполне 

успешно. 

 

Fatih: 

А что значит параллельная прокачка УСПЕШНО? На 

твой взгляд? 

 

salerno: 

Во всех конспектах Бутсы написано - рекомендуется 

качать талант последовательно. Но некоторые добива-

ются хороших резуль-

татов роста команды, не 

прислушиваясь к ТА-

КИМ инструкциям. 

Средний талант коман-

ды = 8, это хороший 

показатель? Так вот, 

парень, чья команда 

обладает именно таки-

ми показателями, нико-

гда одиночную прокач-

ку не использует. 

 

Fatih: 

Талант 8, не поспоришь 

- отличный показатель! 

А как относишься к та-

ким, к примеру, схе-

мам: продав мастерови-

тую девятку, купить, 

скажем, семерку и вось-

мерку на перспективу. Вроде бы, оправдывающие себя 

действия? Как думаешь? 

 

salerno: 

Все надо смотреть по ситуации. Хорошая нестарая де-

вятка, на мой взгляд, полезнее. Ее жалко продавать, тем 

более менять на сырую 7-ку и такую же 8-ку. Если же 

она послабее будет, и в команде срочно нужно закрыть 

какие-либо позиции, наверно, и я пошел бы на такую 

схему. Хотя если 9-ке менее 25 лет, скорее всего, поста-

рался бы закрыть позиции как-нибудь иначе. Вот такое 

мое скромное мнение по этому вопросу. 

9-ка старше 26-27 лет - это уже другой вопрос. Менял 

бы не глядя. 

 

Fatih: 

Да, много нюансов по вопросам, касающихся ДЮСШ и 

стратегии развития клуба в целом. И тут у каждого 

предложений найдется с дюжину, как минимум, точно. 

Однако, вернемся к Вульвави. Команда на данный мо-

мент - лидер дивизиона 3-Б. 

Намерена ли она выйти во 2-й дивизион? 

 

salerno: 

Ну, лидер-то, наверно, временный. Жутко амбициозные 

и сильные оппоненты в лице "Ла-Пасса" - обладателя 

КБ, "Форестерс"- не подарок, да и "Юнайтед" тоже 

очень сильный клуб. В начале сезона таких целей точно 

не было, а сейчас я четко вижу, что этот вопрос придет-

ся решать серьезно. Ведь в стыках "Вульвави" будет 
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точно. Наверно самонадеянно говорить, хочет или не 

хочет команда выходить во 2-й див. Будем бороться. 

 

Fatih: 

Стало быть, именно эти вышеупомянутые команды - на 

данный момент основная преграда и принципиальные 

оппоненты? 

 

salerno: 

Их вовсю пиарят в вашей газете, а меня чертом из таба-

керки называют, вот я, начитавшись, и испугался. Шут-

ка. 

Конечно, сила "Форестерс" и "Юнайтед" и амбициоз-

ность и опыт "Ла-Пасса", это сильные аргументы. По-

смотрим. У "Вульвави" хорошие оппоненты и тем инте-

реснее будет играть. Разница по силе небольшая, конеч-

но, но она есть, и на данный момент в "Вульвави" 

очень, ПОКА, плохо дело со скамеечкой. Вот решение 

этой проблемы мы и будем решать, вернее решаем. И 

это самое интересное. А выйду - хорошо, не выйду - 

сколочу хорошую команду, которая спокойно в 11-м 

сезоне выиграет. Суть не в этом. 

Чего говорить, если в команде в начале сезона не было 

гостиницы, стадион 20000 и не было игроков в ДЮСШ! 

Нет, я не пиарю себя, а просто описываю ситуацию, что 

"Вульвави" ничего не светит. 

Кстати, я сейчас пытался усилиться арендою 2-х игро-

ков, но, то ли проморгал правила аренды, то ли внесли 

туда корректировки. Теперь по четным сезонам аренда 

доступна до 31-го ИД, блин, а я думал до 51-го. Гады! 

Это явно сделали из-за КБ и КК. Фидеры! 

 

Fatih: 

С 8-го сезона в Бутсе эта команда, с появлением в Май-

отте третьих дивизионов, взяла своё начало. И некото-

рые, к сожалению, меняли наставников очень часто. 

Сейчас ситуация в этом плане, думаю, хороша как ни-

когда. И перед порядочными менеджерами, имеющими 

и время, и желание играть, будет всегда гореть зеленый 

свет. 

Значит 11-й сезон (если все-таки после 10-го будет еще 

3-й див) - станет сезоном серьезных задач? 

Скажи, а как в целом относишься к аренде? 

 

salerno: 

Ты знаешь, выходить наверх - я уже, если честно, 

«навыходился». Теперь занимаюсь строительством, а 

команды потом сами выигрывают. Шутка. 

Нет, постараемся сейчас выйти, или в 11-м сезоне. А 

вот если будет хороший коллектив, средний талант при-

мерно 6-7, и когда начну уже из "Вульвави" арендовать 

игроков в Латвию и Хорватию - вот тут я точно буду 

счастлив! 

По аренде все просто: аренда - вещь, очень интересное, 

долгожданное, нужное нововведение. 

Сейчас вон в Латвии команда прет как танк. А ведь не-

давно там было не так здорово. Никого в полузащите. 

 

Fatih: 

Цель оправдывает средства. 

Ну а как тебе уровень Майотты в целом? 

 

salerno: 

Цель, да правильно. Цель каждый по-разному себе ста-

вит. У меня цели маленькие, приземленные. И решать 

их не так уж и трудно, но интересно. Знаю в Хорватии 

много людей, кто, сидя в болоте 4-го дива, получают 

удовольствие от игры, проигрывая. Главное позитив. 

Он по цепочке передается окружающим и всем весело. 

А что уровень? Уровень нормальный - форум живет, 

народу много общается. А вот насчет уровня чемпиона-

та - трудно сказать. За сборной-молодежкой посмотрел, 

туда даже хотели пару моих бойцов взять. А вот насчет 

клубных успехов пока скажу только то, что крайне был 

удивлен, что 2 Кубка Банка 9 и 10 группы приехали в 

Майотту. Вот это и есть уровень! Нормально, значит! 

Рейтинг сборной, конечно низкий, надо выправлять, 

нужны 9-ки из ДЮСШ. На разные позиции. Это можно 

через руководство, может, обсуждать. Обязать вырас-

тить, а потом можно и как-нибудь финансово стимули-

ровать за это. 

 

Fatih: 

Это уже как вариант развития, за который кто-то будет 

в ответе? 

Сборная молодая - перспективная. 

Форум тоже у нас хороший, как ты подметил. 

Просто есть же команды, в которых есть игроки на все 

позиции. Вот из них и выбирают, т.е. выбор есть в лю-

бом случае... 

А сказать менеджеру "вот ты расти такого-то и никако-

го больше, а потом получишь за это награду" - шаг, ко-

торый, думаю, воспримут не все. 

 

salerno: 

Ну, да. Если есть все позиции, значит такая акция и не 

нужна. 

 

Fatih: 

Согласен. 

Спасибо тебе большое за интервью. 

 

salerno: 

Да не за что. Удачи вам в вашем не легком деле! 

 

Fatih: 

Пока! 

 

Вот такие вот амбиции просвечиваются из наших болот, 

песочниц, в общем, 3-х дивизионов. 

 

 

Fatih_Terim, специально для "90 минут". 
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* Главный  редактор  оценивает  объем,  а  не  качество  текста. По качеству  все статьи  выполнены  на высочайшем  уровне! 

Название статьи Автор ID менеджера ID клуба Объём Балл * 

Король Чемпионатов Дедушко Майо 72695 6916 12184 4 

Партизаны вышли из леса Мика Тутаев 220489 6921 4714 3 

Фарм-клубы и аренда Мика Тутаев 220489 6921 5240 3 

Знакомьтесь менеджер. badik Fatih_Terim  229022 9616 7062 3 

Знакомьтесь менеджер. salerno Fatih_Terim  229022 9616 10051 4 

      

ИТОГО по сумме баллов за 7 выпусков:      

 Мика Тутаев 220489 6921  41 

 Fatih_Terim  229022 9616  22 

 Дедушко Майо 72695 6916  20 

 sashak 80700 9598  9 

 mark_82 50178 6915  8 

  zenitnumber1 107947 9608  13 

 ZuBuS 242932 9607  6 

 Вячеслав 69063 7912  2 

      

      

 hazan 24237 6909  3 

 

АКЦИЯ - Проверено Футсоюзом!  

Нашел ошибку - помог газете! 


